

Noticias

En el 2018 implementaremos cambios para mejorar

En Mitsubishi Electric de Colombia buscamos el mejoramiento continuo para brindar servicios de alta calidad a nuestros clientes. Es por ello que estamos desarrollando un proyecto de sistematización tecnológica en el cual nuestros técnicos de mantenimiento usarán un dispositivo móvil para documentar los trabajos realizados en los equipos. Esta implementación tecnológica iniciará a comienzos del próximo año (2018) y le permitirá:

1. Tener trazabilidad de sus equipos de transporte vertical y de aire acondicionado de forma digital.
2. Información en tiempo real sin necesidad de desplazarse.
3. Impactar positivamente el medioambiente disminuyendo el uso del papel.



Enfoque Verde

Ganamos en el marco de los premios "Reconocimiento empresarial en sostenibilidad 2017-2018"

Fuimos premiados en la categoría AVANZADO en el "Reconocimiento empresarial en sostenibilidad 2017-2018", un programa liderado por el Área Metropolitana del Valle de Aburrá y el Centro Nacional de Producción Más Limpia. El evento se realizó el pasado Jueves 31 de Agosto de 2017, en el salón Restrepo del Jardín Botánico de Medellín.



Proyecto Destacado

Torre Punto Clave

Es un proyecto conformado por oficinas y locales comerciales, el cual está ubicado en Medellín. Fue desarrollado para que los usuarios tuvieran fácil acceso al metro, restaurantes, entidades bancarias, entre otros. Mitsubishi Electric de Colombia hizo parte de este proyecto con 13 ascensores y 2 escaleras eléctricas de última tecnología.

Somos más que equipos de transporte vertical



ASCENSORES Y ESCALERAS ELÉCTRICAS



SISTEMAS DE AIRE ACONDICIONADO



AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL

Sistemas de Aire Acondicionado para uso residencial (MINI SPLIT SERIE HM)

Equipos diseñados para mejorar la calidad del aire interior y ahorrar costos. Cuentan con compresor Inverter y uso de refrigerante R-410A, con rangos de capacidad entre 9.000 y 24.000 BTU/h e índices de eficiencia energética SEER de 18 y 19. Las unidades interiores son silenciosas y cuentan con filtros lavables; por su parte, las unidades exteriores tienen tratamiento anti-corrosivo en el condensador.



Seguridad

Seamos USUARIOS SEGUROS

Las escaleras eléctricas son un sistema de transporte, las cuales deben usarse con precaución. Para prevenir desequilibrios, inestabilidad y posibles caídas sufriendo daños personales u ocasionando caídas de las demás personas evitemos caminar por ellas mientras están en movimiento.

¿Cómo usarlas?

Al subir a la escalera, ubíquese en un paso, sujetándose del pasamanos y vigilando que sus pies se encuentren en el centro del mismo, evite recostarse en los vidrios, sentarse, sacar su cuerpo por fuera de la banda del pasamanos. Recuerde que su comportamiento puede salvarlo a usted o a otras personas de accidentes graves.



Responsabilidad Social Corporativa

Visita del Hogar Miguelín a nuestra Planta GEM

El pasado 28 de agosto de 2017, 29 niños visitaron nuestra planta de producción. Allí, se realizaron actividades de recreación como: Un paseo por las instalaciones, juegos y manualidades.

Al finalizar la visita, se obsequió a cada uno un kit escolar, para apoyar la educación de los niños de Bello - Antioquia, siendo así coherentes con nuestra política, la cual busca contribuir al desarrollo de la próxima generación colombiana.



Línea de atención gratuita para llamadas de emergencia

Nacional **01 8000 111 989** Bogotá **743 22 08**

Llamadas